

INFOS ARREAU

Bulletin d'informations de la commune d'Arreau

Octobre 2020

Fibre optique



Depuis plusieurs mois, la société ETE Réseaux, mandatée par Orange, procède aux travaux de déploiement de la fibre optique. Le département a obtenu d'Orange la prise en charge totale des travaux. Ils doivent être terminés fin 2020 pour la commune d'Arreau. Pour le raccordement et l'accès au service par les habitants, nous ne manquerons pas de vous tenir informés prochainement.



Culture - Animation

L'exposition « Entre Deux – Ecritures artistiques » avec les artistes Akiko Hoshina et Océane Moussé, organisée par l'association « Le Transfo C'2 l'art » du 25 septembre au 12 octobre a été très appréciée et a accueilli de nombreux visiteurs dont 150 élèves du collège.

Les commerçants d'Arreau avec l'association J'aime Arreau-ACAA ont participé à la 27ème campagne « Octobre Rose » de sensibilisation au dépistage du cancer du sein, en décorant leurs vitrines et en mettant à disposition des boîtes pour récolter des fonds.



A la médiathèque : Au mois d'octobre, les classes de 6ème ainsi que la documentaliste du collège, ont été accueillies à la médiathèque afin de mieux connaître ce lieu. Les 2 classes de maternelle sont également venues pour une animation autour de la découverte du lieu. La classe de CE1/CE2 sont venues voir l'exposition « Au pied de mon arbre ».

Réhabilitation des immeubles du centre du village

Le Conseil municipal a mis en place une commission logements et locaux professionnels vacants. Nous souhaitons revitaliser le centre du village en fixant de nouveaux commerces et services et de nouveaux habitants. Cette volonté s'appuiera sur l'Opération Programmée de l'Amélioration de l'Habitat (OPAH), mise en place par la Communauté de Communes Aure Louron, cette dernière permet aux propriétaires occupants ou aux propriétaires bailleurs privés de réhabiliter leur logement en bénéficiant :

- de conseils
- d'aides financières (Etat, Région, Département) -aides accordées sous conditions de ressource ou de loyer.
- d'une assistance gratuite tout au long de leur projet de déduction fiscale
- d'une avance de subvention ANAH
- d'un prêt de travaux à taux Zéro %

L'équipe de SOLIHA, mandatée par la CC Aure Louron vous renseigne et vous accompagne dans votre projet.

Contact tous les jours au 05 62 34 42 74 – permanence de 10h à 12h sur RV le 2ème jeudi du mois à ARREAU (Siège de la CCAL-Château de Ségure).

Travaux

- La fin des travaux de l'Esplanade des écoles et de la rue de l'Ahoues est prévue très prochainement.
- Chantier de la Grande rue : Comme annoncé précédemment le terme du chantier devrait se situer à la mi-novembre. Pour atteindre cet objectif de fin de travaux et éviter les intempéries hivernales, les travaux de la partie amont seront engagés le plus rapidement possible.
- Courant Novembre, mise en accessibilité du rez de chaussée du Château des Nests.
- Impasse Saint Jean : Le bureau d'études retenu est chargé de la consultation des entreprises pour réaliser les travaux d'assainissement collectif.
- Rénovation de la Maison Molié : un appel d'offres a été lancé pour retenir la maîtrise d'œuvre (architecte, bureau d'études).

VIE QUOTIDIENNE

Ordures ménagères : Nous vous rappelons que les encombrants (vieux meubles, pots de peinture, électroménager...) doivent être portés à la déchetterie et en aucun cas déposés à côté des poubelles, bacs jaunes ou dans le local poubelle. Les déchetteries restent ouvertes pendant le confinement.

